

宮田守男

フリー風 (現場)からの風

(46)

報道では、新型コロナウイルス感染拡大で各県が閑散との情報だが、通行車両の県外ナンバーが多い事が気になってしまう。本来な

ら観光地ではうれしいことだが、早く終息して活気ある故郷になってほしいものだ。

総務省が8月の住民基本台帳に基づく人口動態調査の数値を発表した。総人口は過去最大の約48万人の減、長野県内の65歳以上の割合は32・03%と前年より0・38%上昇した。

白馬村は外国人が71人減少し、減少数で全国の町村で2番目

た。世界を舞台に活躍の可能性にチャレンジする人達にエールを送りたい。

全国有料ホーム協会が「敬老の日」に合わせて公募した「シルバー川柳」の入選作が発表された。「密です」と言われてみたい頭頂部、「名を呼ばれ誰も立たなきやたぶんオレ、「ねむいに返事をするが動かないななど思はず上手いなど美押し。だが認知症は他人事ではない。

認知症患者の受け入れ対応が今後の課題だ

た。世界を舞台に活躍の可能性にチャレンジする人達にエールを送りたい。

全国有料ホーム協会が「敬老の日」に合わせて公募した「シルバー川柳」の入選作が発表された。「密です」とと言われてみたい頭頂部、「名を呼ばれ誰も立たなきやたぶんオレ、「ねむいに返事をするが動かないななど思はず上手いなど美押し。だが認知症は他人事ではない。

019年時点では5520万人に上ったとの試算を発表した。今後も増え続け、30年には8000万人へ、50年には1億3900万人へと19年の約2・5倍になると予測した。日本国内でも制度など社会全

りで、日本人も含めた認知症患者を受け入れる観光地の在り方を今からでも模索しなくては、厳しい観光に生き残っていけないのだろう。

知人の元NHK職員の加藤和郎さんから、「どうせ、病は悪霊のしづざ」とされ、かけ声をかけながら矢をうち、その力で悪霊を退散させることが治療であった」と。ついでコロナウ

は、病は悪霊のしづざ」とされ、かけ声をかけながら矢をうち、その力で悪霊を退散させることが治療であった」と。ついでコロナウ

（信州地域社会フローラム会員・白馬村森上）



9月中旬、久し振りの秋晴れ。太陽の有り難さを感じた。

は、病は悪霊のしづざ」とされ、かけ声をかけながら矢をうち、その力で悪霊を退散させることが治療であった」と。ついでコロナウ

（信州地域社会フローラム会員・白馬村森上）

は、病は悪霊のしづざ」とされ、かけ声をかけながら矢をうち、その力で悪霊を退散させることが治療であった」と。ついでコロナウ